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Vaihinger Bahnhofs
__________________________________________________________________________
Beratung, Abstimmungsergebnis
 
Initiativantrag zur Sitzung des Bezirksbeirats Vaihingen am 11.10.2011
 
Beteiligung der Öffentlichkeit an der aurelis-Rahmenplanung zur Fläche süd-östlich des 
Vaihinger  Bahnhofs
 
Wir beantragen, den Entwurf des aurelis-Rahmenplans und alle damit 
zusammenhängenden Gutachten in einer öffentlichen Veranstaltung gegenüber der 
Vaihinger Bürgerschaft bekannt zu machen und zur fachlichen Diskussion zu stellen.
Diese Veranstaltung  soll unterneutraler Moderatorin und mindestens 14werktage vor 
Beschlussfassung durch der Umwelt- und Technikausschuss der Stadt Stuttgart (UTA) 
durchgeführt werden.
Die Veranstaltung ersetzt nicht die Behandlung des Themas im Bezirksbeirat Stuttgart-
Vaihingen, die ebenfalls noch vor einer Beschlussfassung durch den UTA zu erfolgen 
hat.
 
Begründung:
 
Die Vaihinger Bürgerschaft hat durch die Sammlung von mehr als 1.100 Unterschriften 
ihr großes Interesse an der weiteren städtebaulichen Entwicklung dieses Areals 
dokumentiert. In das Verfahren zum aktuellen Bürgerhaushalt Stuttgart wurde der 
Vorschlag eingebracht, dieses Areal in städtisches Eigentum zu Überführen, und mit 
vielen positiven Bewertungen versehen. Auch dieser Vorgang dokumentiert das große 
Interesse der Vaihinger Bürgerschaft an diesem Standort. Eine Bürgerbeteiligung – wie 
vom Stadtplanungsamt zum Bebauungsplan – Entwurf Hauptstraße-Emilienstraße im 
Februar 2011 durchgeführt (Bereitstellung aller wichtigen Planunterlagen vor der 
Diskussion mit den Bürgern, Arbeitsgruppenbildung mit Behandlung fachlicher 
Themata, Herausarbeitung gemeinsamer Standpunkte unter inhaltlich neutraler 
Moderation)-hat bisher nicht stattgefunden. Ebenso fehlen nach wie vor wichtige 
Gutachten zu den Bereichen Klima, CO2-Bilanz, Einzelhandel und Sozialverträglichkeit.
 
 

Beschluss (14 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen)
 

Der Bezirksbeirat beschließt wie beantragt.
 
Verteiler:
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung
Akten


